

16 de diciembre de 2025

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Los gremios del suroccidente rechazan el paro armado y exigen garantías de seguridad

Desde los Consejos Gremiales y Empresariales del Cauca y Nariño, y el Comité Intergremial del Valle del Cauca, expresamos nuestro rechazo frente a los hechos ocurridos en el marco del paro armado convocado por grupos ilegales. La violencia registrada en el suroccidente colombiano ya ha cobrado la vida de miembros de nuestra fuerza pública, ha generado temor en la población y ha ocasionado pérdidas económicas, afectando de manera directa a la población civil, restringiendo la movilidad y generando graves impactos sobre la actividad económica y el empleo en nuestras regiones.

Los recientes ataques a la fuerza pública, la quema de vehículos, hostigamientos, las amenazas a transportadores y la presencia de artefactos en corredores estratégicos constituyen acciones inaceptables que vulneran el derecho a la vida, al trabajo y a la libre circulación.

Rechazamos de manera categórica los hechos de violencia ocurridos en la ciudad de Cali, en particular el atentado con artefacto explosivo registrado en barrio Mariano Ramos cerca de una patrulla de Policía, así como la quema de vehículos en el sector de La Cabuyera, y los hostigamientos en el municipio de Buenos Aires, en el departamento del Cauca. Estas acciones constituyen hechos graves que atentan contra la fuerza pública, ponen en riesgo a la población civil y a quienes transitan por corredores estratégicos.

Estas situaciones han generado afectaciones evidentes en sectores productivos, pérdida de confianza, cancelación de actividades económicas y un deterioro de la tranquilidad de las comunidades, y afectan de manera directa la seguridad, la movilidad y la estabilidad social y económica del suroccidente colombiano.

Hacemos un llamado al Gobierno Nacional para que se fortalezcan de forma urgente las capacidades operativas, tecnológicas y logísticas de la Fuerza Pública, con el fin de garantizar la seguridad, la movilidad y la protección de los ciudadanos y del sector productivo. De igual forma, solicitamos que estas acciones se desarrollem de manera articulada con los gobiernos departamentales y locales del suroccidente colombiano, con el fin de coordinar esfuerzos, optimizar recursos y responder de manera efectiva a las necesidades de seguridad del territorio.